
ATA N9 001/2024 REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS.

AOS  VINTE   E  TRÊS   DIAS   DO   MÊS   DE  JANEIRO   DE   DOIS   MIL   E  VINTE   E   QUATRO

REUNIRAM-SE NA SEDE DO IPREFSUL, SITO A RUA ALCINO DA SILVA BRAGA NÚMERO

SEISCENTOS   E   NOVENTA   E   TRES,   BAIRRO   JARDIM   AMÉRICA,   OS   MEMBROS   DO

COMITE   DE   INVESTIMENTOS,   SUELI    FERREIRA   DA   SILVA   E   CIDNEY   GRABOWSKI

CONTANDO TAMBÉM  COM A PRESENÇA  DO SECRETARIO  EXECUTIVO  DO  INSTITUTO

ANDRÉ  LUCAS  DE  LIMA  BRAGA,  DIRETORA  PRESIDENTE  MARIA  DA  CONCEIÇÃO  DOS
SANTOS  SOUZA,  DIRETORA  FINANCEIRA  ROSINEY  CASOTTl,  DIRETORA  SECRETÁRIA

DE  BENEFÍCIOS CLAUDETE  RODRIGUES DOS SANTOS E 0 CONSULTOR  DA CRÉDITO &

MERCADO  SÉRGIO  PINHO.  lNICIALMENTE  FOI  LIDA  A  ATA  ANTERIOR.  EM  SEGUIDA

FEITA A ANÁLISE DA CARTEIRA DE DEZEMBRO/2023 E 0 CONSULTOR SÉRGIO FEZ SEU

PARECER SOBRE  0 ANDAMENTO  DOS  INVESTIMENTOS  DA CARTEIRA  DO  INSTITUTO
EM   D0ls  MIL  E  VINTE   E  TRÊS,   RESSALTANDO  0  CUMPRIMENTO   E   POR  TERMOS

SUPERADO A  META ATUARIAL.   EM  SEGUIDA DISCUTIU-SE  SOBRE AS  PERSPECTIVAS

PARA  0  ANO  DE  DOIS  Mll  E  VINTE  E  QUATRO.  lNDICOU-SE  UMA  REALOCAÇÃO  DE

GESTÃO DURATION,  LIMITANDO-SE A ESSE  SETOR CINCO  POR CENT0  NA CARTEIRA,
E  REALOCANDO  EM  IMA-85+  E  TÍTULOS  PRIVADOS.  CHEGAR  A  DEZ  POR  CENTO  EM
IMA-B.  REDUZIR  FUNDOS ATRELADOS A CDI  PARA A  MÉDIA DE  QUATRO  OU  CINCO

POR   CENTO   E   REALOCAR   EM   IRF-M1.   AUMENTAR   A   EXPOSIÇÃO   EM   IMA-85   E

CHEGAR  A  VINTE  POR  CENTO.  ALÉM  DO  MAIS  DISCUTIU-SE  SOBRE  A  META  PARA

DOIS MIL E VINTE  E  QUATRO,  BUSCANDO  FUNDOS QUE  PAGUEM  IPCA  MAIS CINCO

VÍRGULA  ZERO  DOIS  POR  CENTO  (ACIMA  DA  META),  UIV[A  MÉDIA  DE  CINCO  A  SEIS

MILHÕES,   SENDO   0   LIMITE   DE   VINTE   POR   CENTO.   TAMBÉM   EM   APORTAR   EM

FUNDOS  IMOBILIÁRIOS/LETRAS  FINACEIRAS  A  MÉDIA  DE  UM   MILHÃO  E   MEIO  DE

REAIS. ADEMAIS,  FOI COMENTADO SOBRE  REALOCAR OS RENDIMENTOS APLICADOS

DA  RENDA  VARIÁVEL  EM  AÇÕES  LIVRES.  TAMBÉM  HÁ  OPORTUNIDADES  EM  BDRS.

TAMBÉM  FALOU-SE  SOBRE  0  ESTUDO  DE  ALM.  POR  FIM,  ANALISOU-SE  E  TAIVIBÉM
FOI  APROVADO  0  PARECER  DO  COMITÊ  REFERENTE  A  DEZEMBRO  DE  DOIS  MIL  E

VINTE  E  TRÊS.  NADA  MAIS  A  TRATAR,  EU,  SUELI  FERREIRA  DA  SILVA  E  ASSINEI  A
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